
         ラヂオきしわだ番組審議委員会第 35回議事録 

 

開催日時   平成 29年 2月 17日     13時から 14時 

場所     ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  永谷 裕久      ご欠席委員  芦田 有香    

         杉本 曻                          近松 健二 

       泉原 一弥             原 宗久                         

小西 定代               

         

       

放送局長   山田 剛   出席 

理事長    梶野 昭太郎 同席                   

       北野 忠夫  同席 

 

1 番組審議  

   番組審議委員長の永谷裕久氏が開会を告げる。 

 ① くるっと Hooping！ 

    山田局長からパーソナリティーの説明と内容が前半は Shiina(下村詩奈）さん、後半 

   が天満家演達さんの 2つのコーナーに分かれている等、番組のコンセプトの説明をする。 

    12日（日）21時から放送した番組を前半と後半に分けて聴いていただく。 

    審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

・コーナーは二つに分かれているが番組名は一つで番組紹介には Shiinaさんの名前だけ 

 が掲載され、演達さんの名前が出てこないのは可哀そうな気がする。 

・演達さんは落語家なのか？ 

  (落語協会には入っていない） 

・フラフープはマイナーなスポーツなので、もっと紹介していけば良い。知らない方も多    

 いのではないか。 

 （パフォーマーグループのコミュニティ仲間のつながりでゲストが来ている） 

・すそ野を広げる意味で、どういう動きをしているのか難しいが具体的に説明をしておい 

 たほうが良い。 

・口癖が耳に付く。師匠がおられれば注意されていると思う。 

 （演達さんの名付け親は桂文枝さんですが、繁盛亭の講習会の卒業生ではないか） 

・Ｕチューブにリンクを貼れば、もっとみんなに知ってもらえるのに。 

・フラフープは子供の頃していたが、プロや競技になっているとは知らなかった。  

・外人のフラフープのパフォーマーを見た事があるが凄かった。 

 

 ② 中村だいすけの 映画で語る心理学 

    山田局長から、中村さんのプロフィールを説明。むんむさんの番組にゲストに月 1回 

   出ていた臨床心理士で、1時間番組だが 1ケ月間同じ放送を流している等を説明。 

    11日（土）25時から放送した番組を聴いていただく。 



    審議委員の方から以下のようなご意見があった。  

・聴いていてどんな心理学を伝えたいのか？ 

・重要なテーマを分かり易く話しているが、初めてのリスナーに聴いてもらう事を考え 

 るとどうか 

・番組の題名で聴いてみたが、映画の話が番組の最初の方に出てくると思ったが。 

・毎回番組の頭でコーナーの説明をした方が良いかもしれない。 

・同じ放送が 4回流れるのは、聞き逃しても聞けることは良い。 

 

 

2 その他のご意見他 

 審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

・ホームページのパーソナリティ紹介、番組紹介が更新できていない。せめて削除だけ 

でもやっておかないと見る方としてはがっくりする。スポンサーにも申し訳ないと思う。  

（至急に対応を考える。外部委託しているが、手が廻ってないのが現状。局内で削除 

などできる分だけでも変更するようにしていく） 

 

3 番組編成他 

   山田局長から、2月からの新番組と題名変更番組の説明をする。 

 

4 聴取者からのご意見・クレームについて 

   聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告する。 

 

  次回の第 36回番組審議委員会を、4月 21 日（金）午後 1 時から開催する事を決める。 

 

                                 以上 

 

 


